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■新闻分析

施施密密特特入入主主国国安安：：
二二次次引引援援目目标标UU2233

辽疆仍是夺冠大热

本报讯 （记者 段西元 ） 昨
天， 北京国安新任主教练、 德国人
施密特正式亮相， 他出席了在工
体发布厅举行的新闻发布会。 北京
中赫国安俱乐部总经理李明向施
密特颁发了聘书， 并给施密特戴
上了球队的围巾， 未来两年半北
京队将在德国人的带领下 “战斗”。

施密特是德国名帅， 他曾率
勒沃库森取得了极佳的战绩， 他
的到来也吸引了来自德国的媒体
记者。 北京中赫国安俱乐部总经
理李明回顾了聘请施密特的过
程。 李明介绍， 在今年联赛主场
被权健逼平后， 俱乐部就开始筹
划换帅。 李明表示自己对施密特
非常了解， 早在施密特带萨尔茨
堡红牛的时候， 李明就对这位教
练有所了解， 特别对施密特这种
压迫式的踢法非常欣赏。 李明带
国青队时， 国青队也曾模仿施密
特的战术。 本来打算是让施密特
明年再到国安俱乐部， 有一个完
整的赛季， 但何塞中途下课， 也
让国安俱乐部加速了选帅进程，
在时间紧迫的情况下， 国安俱乐
部与施密特完成了谈判， 施密特
“提前 ” 成为了北京队的教练 。
李明承认目前球队的成绩未能达
到预期， 他希望施密特的到来能

够提高北京队的成绩， 但李明表
示俱乐部没有给施密特制定什么
具体的成绩指标。

在李明介绍完情况后， 施密
特发表了自己的 “就职演说 ”。
施密特表示自己很荣幸成为北京
中赫国安队的主教练， 施密特说
在欧洲时就关注过中国足球， 知
道中国足球发展迅速。 施密特承
认在和国安俱乐部高层接触后，
发现中赫国安是个很特殊的俱乐
部， 不仅仅是球队来自首都， 更

因为球队远大的目标。 施密特将
很快进入角色， 国安俱乐部会与
施密特讨论二次转会内外援的引
进， 而北京队内援方面的目标将
主要是U23球员。

新闻发布会后， 施密特带领
北京队进行了一堂媒体公开训练
课。 德国人遇到的首个考验， 是
本周六主场同广州恒大的联赛。
谁都知道恒大队的水平， 施密特
必须拿出自己的真本事应付这个
首秀。

据昨日新华社消息， 周琦与
火箭达成一份多年协议， 将在今
年登陆NBA。 新赛季他将搭档克
里斯·保罗和詹姆斯·哈登。 作为
CBA最顶级的内线之一， 周琦从
新疆离开， 也将对CBA的格局造
成变化。

周琦与火箭完成签约， 受到
最直接影响的就是新疆男篮。 上
个赛季， 豪华之师新疆男篮终于
成就冠军梦想， 总决赛4： 0横扫
广东， 更是显示他们联盟头号强
队的实力。 不过， 这一切建立在
拥有周琦的前提之上， 上个赛季
周琦场均为新疆贡献16分、 10个
篮板的两双数据， 是球队本土头
号人物， 尤其是半决赛和总决赛
的过程中， 周琦为新疆最终夺冠
贡献卓著。

失去周琦将让卫冕冠军的实
力大打折扣， 内线实力瞬间降低
一档。 周琦离开之后， 新疆所剩
的国产内线将是俞长栋、 孙桐林
和孙鸣阳等人， 显然他们可以做
出的贡献与周琦相比 ， 差距不
小。 虽然这个夏天随男篮红队征
战的小将阿不都沙拉木表现令人
惊艳， 但是司职锋线的他也无法
让球队内线实力得到补强。 至于
另一条出路寻求新援补强， 国内
自由球员市场的状况众所周知，
想要引进一名与周琦作用相抵的
本土球员并不容易。 不过话说回
来， 就算没有任何补强， 以新疆
目前的阵容来看， 其阵容深度与
人员实力在CBA仍然强大， 他们
依旧是争冠热门。

对于周琦的离开， “受益 ”

最大的球队当属另一支争冠热门
辽宁男篮。 尽管上个赛季没能杀
入总决赛， 但辽宁依旧被看作是
新疆之外最大的争冠热门， 毕竟
过去一个赛季他们经历了太多伤
病， 多名主力无法出战。 一个人
员齐整的辽宁男篮实力上不输新
疆， 辽宁本土内线拥有韩德君 、
李晓旭两人坐镇， 如果在大外援
引进环节不出问题， 他们上赛季
在面对新疆时处于劣势的内线，
将不再是问题， 加上原本就堪称
联盟最强的赵继伟、 郭艾伦、 哈
德森构成的后场组合， 这或许会
让他们在两军对垒之时占据些许
优势。

除了辽疆之外， 拥有本土头
号球星易建联的广东， 实力也不
容小觑。 在朱芳雨担任总经理并
且迎回前中国男篮主帅尤纳斯之
后， 广东男篮面貌发生了改变，
目前球队小外援已经确定为埃德
温·杰克逊， 大外援则有望签下
立陶宛内线古代蒂斯， 两名来自
欧洲联赛的外援能够较快的适应

尤纳斯的球队体系。 本土球员方
面， 内外两大核心易建联和周鹏
领军， 加上渐入佳境的新锐控卫
赵睿， 广东仍有实力再一次向总
冠军发起冲击。

除上述三强之外， 最有力的
竞争者将是春哥领衔的广厦男
篮。 今年夏天， 包括胡金秋、 赵
岩昊、 孙铭徽、 李京龙在内的多
位球员随中国男篮以及国奥队集
训 ， 并且都有不错的发挥与进
步， 随着这几位年轻人的不断成
熟， 广厦将逐渐拥有本土最好的
阵容班底， 目前他们已经续约了
小外援福特森， 如果下个赛季在
内线外援方面再做提升 ， 这支
“青年近卫军” 也将在争冠的版
图上占有一席之地。

当然， 休赛期各队的变化仍
在继续， 目前所有的判断都建立
在周琦赴NBA这一事实的基础之
上， 此后如果各支球队还有重磅
的球员转会， CBA的格局仍会被
改变。

（艾文）

新华社电 继２日保定容大足
球俱乐部宣布董事长孟永立辞职
后， ３日这支中甲新军 “退赛风
波” 有了最新进展———容大宣布
俱乐部不退出职业联赛， 并愿意
接受中国足协的任何处罚。

１日晚， 孟永立在主场与武
汉卓尔的中甲联赛保级大战后哭
诉 “不公正待遇”， 并对媒体正
式宣布球队退出联赛， 随即引起
轩然大波。 次日下午， 保定容大
俱乐部董事会发布公告称， 俱乐
部董事长孟永立为俱乐部长远发
展考虑， 因个人原因辞去俱乐部
董事长及董事职务。

不过在３日上午， 容大发布
公告说， 经过各方协商俱乐部决
定不退出职业联赛， 并且愿意接
受中国足协任何处罚， 承担任何

后果。
公告说， 在２０１７年７月１日中

甲联赛第１６轮保定容大主场对阵
武汉卓尔比赛当中发生了一场令
人意外的“冲突”，因事发突然引
起现场大面积骚动， 俱乐部一时
无法应对局面导致失控。 对于此
事发生， 俱乐部为避免事件再次
升级，积极配合中国足协调查。俱
乐部声明，我们尊重体育规则，尊
重伦理道德。 经过各方协商俱乐
部不退出职业联赛， 愿意接受中
国足协任何处罚，承担任何后果，
为保定足球、为河北足球、为中国
足球做出应有的一份付出。

公告最后写道， 感谢大家在
此事件当中一直给予的支持和帮
助， 俱乐部会以此事为戒， 加强
管理。

本报讯 （记者 崔欣 ） “发
球时球拍杆应该指向下方， 不能
过 腰 、 过 手 ， 对 对 ， 就 这 样
……” 裁判员教运动员打球， 比
赛过程中时不时要提醒运动员发
球位置， 甚至有的裁判员下到场
地讲解。 这样的场面在正式比赛
中是看不到的， 但却出现在近日
举办的2017年北京市第八届职工
羽毛球比赛 （怀柔站） 体验组的
比赛中。 据统计， 全区共有150
名职工报名了这次羽毛球比赛体
验组的比赛。

负责本次比赛的怀柔区总工
会调研员胡庆森介绍， 本次比赛
与以往不同的是设立了体验组。
“所谓体验组， 就是给那些喜欢
羽毛球运动健身， 但技术水平一
般的职工设立的， 我们的初衷就
是让更多的职工参与进来。 比赛
中裁判员对运动员的纠正和讲

解， 其实就是一次很好的培训，
让更多的职工更好地体验羽毛球
的快乐。”

参加体验组比赛的职工也表
示， 他们不仅与其他羽毛球爱好
者有了球技交流， 还从裁判员、
其他球友那里学到了很多羽毛球
知识， 这对在怀柔区职工中普及
羽毛球运动起到了很好的示范和
带动作用。 来自北京怀胜建筑公
司的职工李雪表示： “我平时喜
欢打打羽毛球， 但技术一般。 这
次参加了体验组的比赛， 跟有同
样爱好的职工一起切磋， 还能在
这么大的舞台上展示一下， 特别
感谢工会的贴心安排。”

据了解， 本次赛事共设两个
组别，分4天比赛，来自怀柔区30
余家基层工会的近300名职工，分
别参加了男单、女单、男双、女双
和混双5个单项共263场比赛。

本报讯 前辽宁男篮外援沙
弗里克·兰多夫已经与北控男篮
签约， 北控昨天官方发文欢迎兰
多夫到来。 兰多夫也在个人社交
媒体上宣布了自己的动态， 自曝
签约两年。 不久前辽宁男篮选择
放弃续约兰多夫。

兰多夫在个人社交媒体上写
道： “我职业生涯的第13和14个
赛季将在我最爱的城市之一北京
打球。” 言下之意他与北控签下
的是两年合约。

6月中旬， 辽宁男篮宣布不
再与合同到期的大外援兰多夫续
约。 兰多夫于2015-2016赛季加
盟辽宁男篮， 当时与球队签下一
份2+1合同 ， 最后1年为球队选

项。 上赛季结束后兰多夫完成了
合同的前两年， 球队选择了放弃
续约兰多夫。

上赛季兰多夫为辽宁出战45
场， 场均可以贡献18.4分和9.8个
篮板， 是登陆5个赛季以来的新
低， 但他的职业精神和敬业程度
一直被球队所称赞。 兰多夫的面
部、 手指均有不同的伤病， 最后
一度是顶着手指肌腱断裂的伤病
打完半决赛。

北控男篮在这个休赛期动作
不断， 请来了执教过浙江、 同曦
的主教练丁伟， 前福建主帅张德
贵做助教， 国内球员方面引进广
厦内线王征。

（祖德）

周琦远赴火箭CBA格局咋变？

保定容大宣布不退出职业联赛

兰多夫加盟北控：爱北京这座城市

怀柔职工体验赛中感受羽毛球乐趣

愿接受足协任何处罚


